

Ils ont marché ou pédalé vers Compostelle en 2021, Marilu et Jacques...

Marche sur la Via podiensis (GR 65, le Puy-en-Velay (Haute-Loire) / Eauze (Gers) du 4 juin au 26 juin 2021 environ 550 kilomètres

A nouveau, (à défaut de pérégriner en Espagne), je retrouve 4 ans après, ce beau chemin,

Peu de pèlerins (ils vont arriver progressivement en juillet); seulement deux Européens rencontrés mais pas (Covid oblige) d'Asiatiques, d'Américains du nord... (les Québécois notamment); c'est dommage et cela m'a manqué au niveau des échanges. Je me suis retrouvée plusieurs fois toute seule dans une auberge ou dans un dortoir.

J'essaie de ne pas m'arrêter dans les mêmes villages qu'en 2017 et pousse quelquefois plus loin que prévu car je peux dormir en camping avec mon mari.

La traversée de l'Aubrac reste toujours un beau souvenir, même si cette année je n'ai pu admirer l'éclosion complète des gentianes jaunes mais à la place innombrables tapis très colorés de petites pensées sauvages.

Je décide de prendre la **variante du Célé** à Bédier (après Figeac quitter le GR65 pour le GR 651) et ne l'ai pas regretté ! : décor superbe que ces falaises qui tombent dans la rivière, maisons troglodytiques de Cabrerets...et descente sympa d'une dizaine de km en canoë; crochet rapide car grosse pluie à St Cirq Lapopie (fameux village médiéval) où l'on arrive par l'ancien chemin de halage sur le Lot, sur les traces des mariniers, avec sa partie creusée dans la falaise, Arrivée à Cahors par le GR 36-46.



A Lascabanes (Lot, Quercy blanc), arrêt au gîte « Le Nid des anges » installé dans l'ancien presbytère et collé à la petite église où un prêtre, J. Jacques Kerveillant, propose une célébration avec lavement des pieds.

Ce gîte, toujours tenu par Cécile (souvenir de son chaleureux accueil en 2017), est providentiellement ouvert toute la journée; ce qui m'a permis de m'abriter d'un spectaculaire orage tout en me restaurant un peu...

Quelques belles (mais trop peu cette année vu le contexte) rencontres dans les gîtes de Miradoux - et Montréal du Gers où j'ai quitté avec un peu de nostalgie Vincent, attachant hospitalier belge du gîte « Compostela »



Dernière étape à Eauze, : mon souhait premier était de descendre sur Lourdes (en une petite centaine de kilomètres) d'abord par le GR de pays Cœur de Gascogne jusqu'à Auch puis de rejoindre Maubourguet qui se trouve sur le GR 653 (Voie de Arles) et enfin arriver par le GR 101.

Mais renseignements pris dans plusieurs offices de tourisme, le GR Coeur de Gascogne n'est pas bien connu, apparemment pas bien entretenu.

Je rejoins donc Maubourguet en voiture et m'engage le lendemain sur le GR 101 (à 60 km de Lourdes) mais après 20 km je m'égare et personne pour me remettre sur la bonne route !; le balisage n'est pas assez précis pour moi qui, disons-le, n'ai pas du tout le sens de l'orientation (être à plusieurs dans ces cas-là et avoir le guide m'aurait évidemment aidée !). Qu'à cela ne tienne, j'accepte avec plaisir de descendre à Lourdes avec mon chauffeur de mari !

Marilu Le Feuvre

PS : Je marche seule mais peut bénéficier de l'aide appréciable de mon mari, qui ne randonnant pas, m'amène sur mon lieu de départ, me retrouve à l'arrivée et m'héberge si besoin... Hébergement occasionnel car je ne souhaite en aucun cas m'éloigner de « l'esprit pèlerin » rencontré dans les gîtes et porte toujours ma maison sur le dos (6,5 kilos environ).